



かがやき

行方市立 行方小学校

6学年だより

H23・4・28 №.3

わかばの季節です

6年生になって早1か月。家庭訪問では、お忙しいところご協力をいただき、ありがとうございました。子どもたちは、委員会活動やクラブ活動、「1年生を迎える会」などで、最高学年として意欲的に活動を進めてきました。5月は、学校の代表として対外的な行事である「部会陸上記録会」も入ってきます。一つ一つの行事に一生懸命取り組むことで、ますます輝けるよう支援していきたいと思います。



◇ ゴールデンウィーク開け（6日）から、陸上記録会に向けての練習が始まります。汗の始末のためにタオルの用意をお願いします。練習は、体育の時間の他、火曜日から金曜日の放課後に行います。下校時刻は、5時です。

◇ 理科と社会科の学習で「茨城県霞ヶ浦環境科学センター」「常陸風土記の丘」「舟塚山古墳」「三昧塚古墳」へ行きます。

- 日 時 5月18日（水）
- 服 装 自由
- 持ち物 お弁当・水筒



家庭訪問 あじゅましました

先日の家庭訪問では、ご協力ありがとうございました。どのご家庭でも温かく迎えていただき、本当にうれしく思いました。お子さんの家庭での生活の様子などを、ゆっくりうかがうことができました。今後の指導に役立てていきたいと思います。そして、一人一人のお子さんの個性を大切にし、さらに、伸ばしていくよう努力していくたいと思います。これからも、何か気になることがありましたら、ご遠慮なくお聞かせいただきたいと思います。

こどもの日

5月5日（木）は、こどもの日で国民の祝日です。男の子も女の子も、みんな元気にのびのびと育ってほしいという願いから定められたものです。

今でも、家々の軒端の屋根や入り口にショウブやヨモギの葉を束ねてぶらさげたり、ショウブのお風呂に入ったりしています。

これは、ショウブもヨモギも薬草で、においが強いので、病気や悪いことの悪魔ばらいになると考えられたためだそう

